
山県市立富岡保育園の民間移管に係る三者協議会 要点会議録 

 

【開催日時】令和５年６月２６日（月）午前１０時００分～ 

【開催場所】富岡保育園 遊戯室 

【出席者】 

（１）保護者等    令和５年度保護者会 会長 副会長 会計補佐 

（２）移管先法人  （学）春日学園 理事長 園長 主任保育士 

（３）市・保育園  子育て支援課長 令和４年度富岡保育園長 子育て支援課職員３人 

（４）その他の出席者  無                                   

以上１１名 

 

令和５年度第１回会議 

１．顛末（てんまつ） 

令和５年度に職員人事異動があったため、自己紹介を行った。 

引継・合同保育について、令和４年度富岡保育園長から報告があった。 

民間移管後について、移管先法人から報告があった。 

民間移管に伴い、より良い保育環境を維持していくため意見交換を行った。 

 

２．合同保育・移管後の保育について 

 市→２月・３月は新年度に向けての準備を園児と一緒にやってきた。 

４月からの法人の担任と公立の担任でクラス分けを実施し助言をした。 

民間移管に伴い、法人への引継式を行った。 

 

法人→運営が公営から民営に代わるのは難しい。 

４月からは、園児より保護者様が戸惑ったのではないかと思う。 

未満児の先生は、公立保育所で勤務していた職員を多く配置しており、落ち着

いて保育を進めている。 

以上児の先生は、公立保育園の勤務経験が無い保育士も配置しているので１日

の流れに戸惑いもあった。 

動画の配信において反応が良かった。 

 

毎日：各月のダンス（全園児）、足の速くなるダンス（以上児） 

毎週水・木曜日の朝：外遊びの日（以上児） 

 



行事 

（４月）お誕生日会 

（５月）お誕生日会、給食室のお話、引き渡し訓練、保護者と遠足 

（６月）お誕生日会、家庭教育学級、自由参観日（外遊び、スポーツ教室） 

 

保護者→保護者の意見を取り入れてもらい民間移管が出来た。  

法人の先生と良い関係を築けた。 

行事後にＩＣＴアプリのアンケートで保護者の意見を言えることが良い。 

傘立て・駐車場の案内等細かい事に配慮があり分かりやすい。 

身体を動かす機会が増えて、寝るのが早くなった。 

 

３．民営化後の保護者アンケートについて 

市→８月頃にアンケートを実施予定 

 

４．意見交換会 

・警報の対応について 

法人→臨時休園の判断は、遅らせている。 

警報の発令時、仕事等で保育が必要なら保育をする。 

保護者会→警報は休園と覚えているため、保育してもらえることを保護者宛に事前連

絡をして欲しい。 

文書より、口頭による説明が良い。 

法人→工夫してお知らせをする。 

 

・自由参観等について 

保護者→自由参観が良かった。 

親子で活動する参観が欲しい。 

法人→２回目の保育参観は各年児に行う。 

 

・行事について  

法人→家庭教育学級で、読み聞かせの先生に来てもらう。 

音楽（エレクトーン）の先生に来てもらう。  

スポーツ教室の参観を予定している。 

法人→泥団子専用砂場を増設する予定で、どろんこ遊びをして服が汚れる。 

小学校に向けて、外遊びの先生を活用して、心・体・社会性を育てる。 

 

・担任との関わりについて 



保護者→お迎えで保育園の様子が伝えてもらえない。 

 教室が２階で、担任に会えず話が出来なかったが、迅速な対応により担任に

会える機会が増えた。 

法人→職員の勤務体制により難しい。 

年長児は小学校入学前に個別懇談を予定している。 

自由参観で、個別懇談を実施した。 

 

・土曜保育の布団について 

法人→金曜日に保育園に布団を置いて帰る。 

 

・卒園アルバムについて 

法人→令和５年度の５歳児は、園児と一緒に作る卒園アルバムとＤＶＤを配布する予

定で、予算は３千円位である。保護者負担、保護者会費負担があるが、５歳児

の保護者参観で保護者に了承してもらった。 

来年度からはアルバムをＤＶＤに移行していく予定で年長の保護者に説明し、

保護者負担は増えないように努める。 

 

・保育所の工事等について 

法人→見守りカメラを遊戯室・プール・主要な場所に設置予定で発注済みである。 

    時計は発注済みである。 

    泥団子専用砂場を増設予定である。 

遊具の設置は、市に予算確保を要望している。 

園舎の南側を塗装した。 

熱中症対策で園庭にミストを設置した。 

スポーツ教室で使用するマット、室内鉄棒、パラバルーンなどを購入した。 

 

・保護者会について 

法人→保護者会の業務の軽減を図ったがどうか？ 

保護者会→書類作成の事務作業が減り、民間移管後で先生と話す機会が増えた。 

 

－－午前１１時００分閉会－－ 


